



学校だより No.18

令和3年8月23日（月）
泉崎村立泉崎中学校

白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

第2学期始業式

去年は18日間しかなかった夏休み。今年は30日間の夏休みが終わりました。本校では大きな事故や事件がなく始業式を迎えることができました。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。2学期は文化祭があり、学級・学年で協力・団結しなければならない場面が多くあります。始業式での校長式辞で、「2学期最も意識してほしいことは昨年同様『自他共栄』です。」と話しました。また、時間にルーズな点等の課題についても触れました。その後、各学年代表者による2学期の抱負発表がありました。



【校長式辞(抜粋)】

2学期は中学校最大の行事「白樺祭」があります。学級・学年そして全校生が団結をする時です。そのためには、「自分も他人も共に栄える。自他共栄」の精神を全員がしっかりと持って進むのです。今年も2学期はこの「自他共栄」を特に強く意識して生活してください。自分勝手にわがままな行動はいけません。もちろんいじめをしてはいけません。もしいじめを見かけたら必ず先生に教えてください。「自分さえ良ければいい。」ではなく、「自分は人のために何ができるか。」を考え行動してください。ぜひ学級や学年そして全校が一丸となって進んでいく2学期にして、ひとり一人が成長して行ってください。そして、目指す学校像の二つ目、「生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校」に近づいて下さい。

朝のギリギリ登校や、授業のチャイムスタート、それに、無言清掃・無言整列ができていません。これらを改善して、素晴らしい2学期にしていきたいと思います。

「1学期の反省と2学期の抱負」 1年代表 安藤さん

ぼくが1学期にもっとこうすればよかったと思ったことは三つあります。一つ目は給食の配ぜんです。給食の配ぜんでは無言配ぜんを目標にして配ぜんしましたが、すこししゃべってしまいました。次に、提出物についてです。始めの頃は忘れ物はほとんどありませんでした。でも最近は中学校になれてきたので、気がゆるんでしまい、忘れ物が増えてしまいました。2学期からはこのような点に気をつけながら生活していきたいです。また、学習では国語が苦手なので、「漢字」や「部首」を覚えて国語の学力を上げていきたいです。

学級では昼休み廊下を走っている場面がありました。2学期には合唱コンクールがあるので、クラス一丸となり、お互いに注意し合える雰囲気をつくっていきたいです。

「2学期の抱負」 2年代表 鈴木さん

私達は二年生になって一人一人が自分の役割に責任を持って生活することができました。委員会や部活動では、先輩としての自覚をもち、仲間と協力し、活動することができたと思います。時間のけじめや使い方などを2学期は意識して改善できるように取り組んでいきたいです。

私たちのクラスでは、テスト前の休み時間になると、自分たちで問題を出し合い、テスト対策をしています。2学期もクラスのみんなで助け合いながら、苦手教科の点数が少しでも上がるようにがんばりたいです。

私は器楽部に所属しています。十月のコンクールでは練習の成果を発揮できるようにしたいです。二学期は白樺祭やスポーツ大会があります。去年は学年や全校生で協力し、白樺祭に向けて、楽しく準備をすることができました。当日は練習の成果を発揮することができ、最高の思い出をつくることができました。

スポーツ大会では、クラスでサッカー、バレー、バドミントンなどに分かれ、他クラスと試合をし、プレーすること、クラスの仲間と応援することがとても楽しかったです。二学期も計算コンテストや定期テストでは悔いが残らないように勉強をし、部活では後輩から尊敬されるような先輩になれるよう、がんばりたいです。行事ではみんなで一致団結し、良い思い出にしたいです。

「2学期の抱負」 3年生代表 木野内さん

私たち3年生は来年3月に、この泉崎中学校を卒業します。卒業まで残された半年間をより充実したものにするため、次の2つを目標に生活していきたいと思います。

1つ目は、受験生として自覚を持ち、学習に取り組むことです。受験は団体戦です。3年生全員で一致団結して学習に向かう環境をつくり、志望校全員合格を目指します。個人的には、PDCAサイクルを意識して各教科の学習を進め、目標点数に近づけていきたいと思います。

2つ目は、残り少ない学校生活を楽しむことです。残された短い時間の中で学級や学年の仲間と1日1日を大切にしながら、有意義に過ごしていきたいと思います。中学校での思い出が最高のものになるよう、文化祭やスポーツ大会、修学旅行などの行事も学級、学年で団結し、精一杯楽しみたいと思います。

最後に、「泉崎中生でよかった」、「この学級でよかった」と笑顔で卒業できるよう、中身の濃い充実した2学期を過ごしていきます。

白樺祭テーマ決定（3-2、相田さんの作品）

PUZZLE ~193個のピースで最高の白樺祭を成功させよう

今年度の文化祭（白樺祭）は10月16日（土）に実施する予定です。昨年度は午前中で終了しましたが、今年度はコロナ禍の前に完全に戻すことはできませんが、一部は午後まで実施する予定です。また、昨年度は3年生の保護者と器楽・特設合唱部の保護者のみの入場としましたが、今年度は何とか全員の保護者が入場できるように、現在検討中です。9月21日～24日の中体連新人戦が終わればいよいよ本格的に活動が開始されます。